



Las despedidas son tristes. Y a nuestra Provincia le ha tocado decir adiós. Adiós a un amigo, no a un simple conocido. Porque don Eduardo López Merino, en su labor al frente de la Delegación Provincial de Información y Turismo, llegó a profundizar tanto en la problemática nuestra que, más que conocerla, la siente; y un amigo es el que se suma a nuestro conocer con su sentir.

Es costumbre en algunos puertos americanos el lanzar serpentina a la recíproca desde el buque al muelle. Todo un símbolo: queremos que los lazos se prolonguen, que la distancia no rompa con su crecer de metros lo que nos liga. AGUAYRO también se une a la despedida y su serpentina va repleta de recuerdos y sentimientos con un deseo que de antemano sabemos cumplido: que el señor López Merino, en su nuevo cargo en el Ministerio, no legue al olvido los lazos que le unen a nuestra Provincia.

Dando la vuelta a la moneda, recibir a una persona apreciada es motivo de alegría. Don José A. Núñez de las Cuevas se ha vinculado a nosotros. La curiosidad inquisitiva e informadora de los medios de comunicación nos presentaron bien pronto la imagen del nuevo Delegado de Información y Turismo. Viene á luchar a nuestro lado, a orientar dentro de su campo el cauce que hemos de dar a nuestro granito de arena en el inmenso quehacer nacional.

Y AGUAYRO le da la más cordial de las bienvenidas, a la par que pone a su disposición la tarea que le ha sido encomendada: servir de nexo y unión entre los clientes y la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria, la Entidad Canaria al servicio del país.

nuestra portada

La paz y sosiego se funden con la belleza en este incomparable lugar que es Santa Lucía.



EMPRESA EDITORA:
Caja Insular de Ahorros de
Gran Canaria. Triana, 89

REDACCIÓN Y ADMINISTRACION
General Franco, 39
Edificio Humiaga
IMPRESO en el SERVICIO DE
REPROGRAFIA de la Caja Insular
de Ahorros de Gran Canaria,
Lepanto, 45
Dep. Legal.- G.C. 82 - 1970
Año IV - Nº 42.- Agosto 1.973

DIRECTOR:
Carlos Guillermo Domínguez